
 

 

 

 

 

 

６年児童会執行部 最後の代表委員会！ 

１月３１日、大休けいに６年生児童会執行部最後となる「代表委員会」が行われまし

た。１年間南小のリーダーとして本当によく頑張ってくれました！もちろん来年度リ

ーダーとなる５年生新・執行部メンバーも横にいて一生懸命司会や運営の仕方を学ん

でいました。こうやって少しずつバトンが渡されていきます。 

執行部からの説明をみんな真剣に聞いています。 

メモをとっている人もいます、感心感心。 

中学年代表には執行部の人がついてフォローしてくれています。 

後ろには、新・執行部のメンバーがいて、やり方

を学んでいますね。 


